

Solidaridad con Cuba es más importante que nunca, aseguran en EE.UU.



La Habana, 22 oct (RHC) Miguel Fraga, primer secretario de la embajada de Cuba en Estados Unidos, durante la conferencia anual de la Red Nacional de Solidaridad con Cuba, NNOC, agradeció a las organizaciones amigas que apoyan a su nación en el territorio norteamericano, y las llamó a difundir más la gran labor que realizan en diferentes estados.

El funcionario expresó, la Solidaridad con Cuba es más importante que nunca, sobre todo en los momentos difíciles que enfrenta el proceso de normalización de relaciones con Estados Unidos.

Resaltó que en el último año este movimiento realizó importantes eventos en diferentes localidades para compartir la realidad del país antillano y destacó que gracias al trabajo de diferentes agrupaciones, varias ciudades y estados aprobaron resoluciones a favor del levantamiento del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Washington hace más de 55 años.

Tal acción se logró en los estados de Alabama, Michigan y California; y las ciudades de Sacramento, Richmond, Oakland y Berkeley, en ese último territorio; Hartford, en Connecticut; Helena, Montana; y

Brookline, Massachusetts.

Fraga recordó que en la reunión previa de la NNOC, celebrada en noviembre del año pasado en Chicago, Illinois, había muchas dudas sobre qué pasaría con el proceso de normalización de relaciones bilaterales bajo el nuevo gobierno norteamericano.

En medio de la reversión que el presidente Donald Trump está dando a ese acercamiento, el diplomático resaltó los logros alcanzados por la solidaridad en otros momentos y subrayó la necesidad de mantener el trabajo activo.

Ahora es más fácil hablar de Cuba y del porqué se deben tener mejores relaciones, y debemos seguir refiriéndonos a eso, todas las organizaciones reunidas aquí deben compartir lo que están haciendo, instó a las agrupaciones amigas de la isla.

El diplomático de la mayor de las Antillas expresó que la puerta hacia mejores vínculos está abierta del lado cubano, 'lo único que queremos es respeto y buena voluntad'.

Abrir la puerta no significa que vayamos a cambiar nuestras ideas ni nuestros principios, aseguró.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/145071-solidaridad-con-cuba-es-mas-importante-que-nunca-aseguran-en-eeuu>



Radio Habana Cuba